


2. 出場する３年生部員の多くは高校卒業後、次の進路先でも野球を継続する者が

多く、１、２年生部員は秋季大会の期間中の者もおり、イニング数を短くしたうえ

で勝敗を決し部員達への健康面への配慮をするため。 

3. 国民スポーツ大会で日本高野連が主催する高校野球（硬式の部・軟式の部）に

おいて７イニング制に取り組み、出場校や大会運営にあたる役員など、実際に７

イニングを経験した関係者から意見収集を行い、今後の議論の参考にするため。 

本件については、公益財団法人日本スポーツ協会で開催される令和６年度第４回

国民スポーツ大会委員会（３月４日開催予定）での審議を経て、最終決定されること

も併せてお知らせします。 

なお、７イニング制等高校野球の諸課題検討会議では、関係者（都道府県高等学校

連盟、加盟校）ならびファンなど、高校野球を支えていただいている方々から広く意見

を募り今後の議論に活かしていくべきという意見も出ております。詳細は次回の会合

から議論に入る予定ですので、併せてお知らせします。 

各位におかれましては、ご理解、ご協力のほどお願い申し上げます。 

以 上 


